

Die ÖVP Taufkirchen wünscht ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für 2021!



Aus dem Inhalt:

- Resümee 2020
- Reaktion auf Fragebogen



Taufkirchen an der Pram



Im Jänner dieses Jahres trafen sich die Taufkirchner ÖVP-Mandatare zu einer Klausur, um Veranstaltungen und Projekte zu planen.

Leider kam die Corona-Epidemie dazwischen, Sitzungen und Veranstaltungen mussten abgesagt werden, die Umsetzung von Projekten wurde schwieriger, manches zögerte sich hinaus.

Von einem Stillstand in Taufkirchen kann dennoch nicht gesprochen werden. Die Erschließung des Betriebsbaugebietes in Laufenbach war ein wichtiger Punkt, um den Wirtschaftsstandort Taufkirchen zu sichern. Das Gewerbegebiet Laufenbach ist Teil des gemeindeübergreifenden Wirtschaftszusammenschlusses INKOBA, dessen Obmann unser Bürgermeister Paul Freund ist.

Auch der Ausschuss für Bau- und Straßenangelegenheiten unter der Obmannschaft von Ing. Bernhard Lechner war gefordert. Beim Trockenwerk wurde eine durchgehende Gehsteigverbindung hergestellt. Aufwendig waren auch die Reparaturen und Neuverlegungen schadhafter Wasserlei-

tungsrohre. Obmann Bernhard Lechner besichtigte mit den Mitgliedern des Ausschusses baufällige Straßenstücke und Abschnitte, die noch staubfrei zu machen sind. Ein Konzept zur Umsetzung von Baumaßnahmen wurde mit allen Fraktionen besprochen.

Wir arbeiten mit allen Parteien zusammen, führen vorbereitende Gespräche und laden zum gemeinsamen Umsetzen ein. Man informiert nicht über Medien, wie es ein politischer Mitbewerber macht, indem er jüngst eine Be- und Entlüftung in der Schule ankündigt und keiner davon weiß.

Für Familien wurde auf Initiative von VzBgm. Josef Mittermeier die Sommerbetreuung ins Leben gerufen. Auch heuer nahmen Eltern aus Diersbach, Rainbach, Sigharting und Taufkirchen dieses Angebot dankend an.

Abschließend wünsche ich allen Taufkirchnerinnen und Taufkirchnern nach sehr herausfordernden Wochen eine schöne Weihnachtszeit und viel Glück und Gesundheit im neuen Jahr 2021.

Martin Scheuringer
ÖVP-Obmann

Deine Meinung ist uns wichtig!



Ein herzliches Dankeschön für die rege Beteiligung an der ÖVP-Gemeindebefragung. Zirka ein Viertel der Fragebögen wurden retourniert, 65 Gemeindegewerinnen und Gemeindegewerter gaben ihre Meinung online ab.

Die Frage nach der Zufriedenheit der Lebensqualität wurde von einem Großteil der Taufkirchnerinnen und Taufkirchnern mit sehr zufrieden beantwortet.

Wir als ÖVP-Fraktion wollen Taufkirchen weiterentwickeln.

Ihre Ideen und Meinungen sind uns eine wertvolle Stütze für die zukünftige Arbeit in der Gemeinde und wir nehmen sie gerne als Anregungen ins neue Jahr 2021 mit.

Danke für Ihre Mithilfe.